

Pressemitteilung

07.09.2020

Klangwellen – Festival der Amateurmusik am See findet am 17. Juli 2021 auf der Landesgartenschau in Überlingen statt Ausschreibung veröffentlicht

Der Landesmusikverband Baden-Württemberg, der Deutsche Harmonika-Verband und die Landesgartenschau Überlingen laden alle instrumentalen und vokalen Musikensembles der Bodenseeregion am Samstag, 17.07.2021, zu „Klangwellen - Festival der Amateurmusik am See“ nach Überlingen ein.

An diesem Tag steht die Landesgartenschau ganz im Zeichen der Amateurmusik. Auf fünf Bühnen und Aktionsflächen wird Musik durch Platzkonzerte und Mitmachprojekte für die Besucherinnen und Besucher erlebbar. Ensembles aus der gesamten Bodenseeregion können sich vom 14.09.2020 bis spätestens 31.01.2021 für die Mitwirkung anmelden. Eine schnelle Anmeldung lohnt sich, da die Plätze auf den Bühnen begrenzt sind. Eine Teilnahme sichern sich Ensembles, wenn sie sich bereits bis zum 19.10.2020 anmelden. Jedem Ensemble stehen maximal 45 Minuten (inkl. Auf- und Abbau) zur Verfügung. Alle Mitwirkenden erhalten freien Eintritt in die Gartenschau.

Eröffnet wird das Musikfestival „Klangwellen“ vom Hohner-Akkordeonorchester Trossingen. Seit seiner Gründung 1927 hat sich das Hohner-Akkordeonorchester einen einzigartigen Ruf erspielt. Es verfügt über ein breites Spektrum anspruchsvollster Akkordeonmusik von den Spitzenwerken zeitgenössischer Originalmusik über Adaptionen klassischer Werke bis hin zu

pfiffigen Anlehnungen aus der Jazz-, Pop- und Volksmusik.

Zum Abschluss des Festivals wird „A-Train“ – die Landes-Akkordeon-Bigband Hessen – die Seebühne zum Beben bringen. A-Train ist die klangstarke Kombination aus mehr als 40 Akkordeonspielerinnen und Akkordeonspielern, einer groovigen Rhythmusgruppe und improvisationsfreudigen Gesangs- und Instrumentalsolisten. Das Repertoire reicht von Swing- und Jazz-Titeln bis hin zu Latin- und Rocknummern.

Weitere Informationen und die Anmeldung unter: www.landesmusikverband-bw.de/klangwellen.

Im Landesmusikverband Baden-Württemberg e.V. (LMV) haben sich drei Chor- und sieben Orchesterverbände zu einem gemeinsamen Dachverband zusammengeschlossen. Sie vertreten nahezu 12.000 Ensembles von Gesang- und Musikvereinen mit insgesamt rund 1 Million Mitgliedern.

Gemeinsames Singen und Musizieren im Verein hat im deutschen Südwesten eine lange Tradition. Es ist Bestandteil eines reichen kulturellen Erbes und als breite Volksbewegung fest verankert. In den Vereinen begegnen sich Menschen aller Schichten, Gruppen und Generationen. Die Chöre und Orchester erfüllen wichtige gemeinschaftsbildende Aufgaben und fördern die Sozialisation der jungen Generation. Als Dachverband unterstützt der Landesmusikverband Baden-Württemberg die angeschlossenen Amateurmusikverbände und setzt sich für deren gemeinsame Interessen gegenüber Politik und Gesellschaft ein.

Pressekontakt Klangwellen Festival

Johannes Pfeffer
ProStimme Medien- und Dienstleistungsgesellschaft
Fritz-Walter-Weg 19
70372 Stuttgart
Tel: 0711 1842218-1
Fax: 0711 1842218-9
johannes.pfeffer@pro-stimme.de
www.pro-stimme.de

Fotorechte

Pressebilder finden Sie unter: <https://www.landesmusikverband-bw.de/presse>
Diese Fotos stehen zum honorarfreien Abdruck für redaktionelle
Berichterstattung im Zusammenhang mit der Pressemitteilung zu Verfügung.
Gerne stellen wir ihnen andere Formate und Motive zur Verfügung.